



校長室だより

～for the 子ども・for the 富小～

令和6年度
No.4



令和6年5月23日
阿南市立富岡小学校
発行者 村上耕太郎

修学旅行～有意義な1泊2日でした～

5月16日(木)・17日(金)、6年生が修学旅行に行ってきました。行き先は、大阪(カップヌードルミュージアム・大阪城)、奈良(東大寺・奈良公園)、京都(映画村・金閣寺)です。

今年度は行程等を工夫したこともあって、比較的すいている状態で見学できた場所が多く、子どもたちも日本の歴史や文化をじっくりと味わうことができたのではないかと思います。また、6年生の子どもたちの態度も素晴らしかったです。見学先での「よく見る・よく聞く」はもちろんのこと、あいさつや集合・整列、ルールやマナーを守ることも大変よくできており、私としては修学旅行中、誇らしい気持ちでいっぱいでした。(バスガイドさんや添乗員さん、ホテルの方々からも「すばらしい」とのお褒めの言葉をたくさんいただきました)

自分たちのよさをしっかりと発揮し、自分たちの力で修学旅行を楽しいものにした6年生の子どもたち。今回の経験を生かしながら、今後、学校のリーダーとしてさらに活躍してくれることでしょう。



運動会に向けて～練習がんばってます～



6月2日(日)の運動会に向けて、本格的に練習をスタートしています。今年度は春開催ということで今までと勝手が違うのですが、特に混乱もなく順調に練習が進んでいます。



全体練習では、行進の仕方や式の進行、ラジオ体操などの練習をしています。行進は運動場中央からの短い距離ですが、最近は行進をしない学校が増えてきているので、何だか懐かしく感じます。しっかり足を高く上げて、手も大きく振れている姿を見ると、富小の伝統の力を感ずります。

また、各学年の練習も熱心に行っており、担任の大きな声や笛の音が運動場に響き渡るとともに、子どもたちがきびきびと元気よく動いている姿が見られます。

本番まであと1週間。体調に気をつけながら、子どもたちが前向きな気持ちで練習に取り組めるよう支援していきたいです。

熱中症に注意～ご協力をお願いします☀️～

5月も後半を迎え、熱中症が心配な季節になってきました。今のところ、危険な暑さを感じる日は少ないですが、暑さに慣れない中で運動会の練習をしていることもあり油断できません。しっかりと水分補給ができるように、お茶を多めにご準備ください。また、体調を整えることも大切です。早寝・早起き・朝ご飯、十分な睡眠と栄養がとれるように、ご家庭でのご配慮をお願いいたします。

